

Zwei Mal Silber für Homburger Tanzpaare

Zwei Mal Silber haben die Paare von Schloss Karlsberg im Rock'n'Roll-Club Homburg bei den Titelkämpfen der saarländischen Sporttänzer in der Scharnhorsthalle St. Arnual geholt. Stephan Heydt und Lisa Rauchfuß wurden in der Hauptgruppe D Latein ebenso Vizemeister wie Marco Messina und Katja Blinn in der Hauptgruppe B Latein. Die Seriensieger Sascha Meyer und Cathrin Anne Lang mussten sich in der Hauptgruppe S Latein, durch Krankheit geschwächt, diesmal mit Rang fünf begnügen. *om*

Im Internet:

www.tanzen-slt.de